

El jueves 22 se inaugura la restauración paisajística de Berrellán

martes, 20 de septiembre de 2011

Las obras han contado con un presupuesto cercano a 39.000 euros entre la demolición de las edificaciones existentes y la restauración paisajística de la zona.

Las obras, que han sido llevadas a cabo por el Gobierno de España a través de la Demarcación de Costas en Cantabria a propuesta del Ayuntamiento de Val de San Vicente, serán inauguradas este jueves 22 de septiembre a las 12.30 horas con la presencia del Delegado del Gobierno en Cantabria, D. Agustín Ibáñez y el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega.

La finalización de las obras permite a vecinos y visitantes disfrutar de un espacio público de cerca de 3.500 metros cuadrados desde el que contemplar las espectaculares vistas y formaciones naturales de la costa de Prellezo.

Detalle actuaciones demolición vivienda en Prellezo

Con fecha 21 de febrero se inició la actuación de Demolición de un chalet ubicado muy próximo a la playa de Prellezo y posterior restauración ambiental de la parcela mediante la ejecución de un mirador.

A continuación detallan a las actuaciones que se han desarrollado en la parcela donde se ubicaba el chalet:

Demolición de Chalet y separación de los residuos peligrosos y el escombros con posterior retirada a vertedero autorizado.

Demolición y retirada de caseta anexa al chalet con presencia de placas de fibrocemento por lo que la retirada la ejecuto una empresa autorizada.

Desbroce y limpieza de la parcela eliminando las plantas aléctricas: frutales, plantas de jardinería, eucaliptos; exceptuando la palmera que por su belleza y porte se ha mantenido en su ubicación original.

Ejecución de muretes de hormigón chapados en piedra caliza de dimensiones 50 x 60 cm en la curva de entrada a la zona peatonal para evitar la invasión de coches a la parcela y como medida de seguridad por la cercanía del acantilado.

Ejecución de 70 ml de empalizada anti-vehículos a lo largo del acceso peatonal formada por rollizos torneados de madera de 10 cm de diámetro dispuestos cada metro para evitar la utilización de la parcela como aparcamiento de los usuarios de la playa.

Ejecución de 180 ml de cierre de protección del borde litoral mediante postes de madera tratada de sección 20 x 20 cm y dos tablas horizontales de madera tratada y cepillada de sección 20 cm x 3 cm.

Ejecución de escalinatas de madera tipo rústicas para acceso al mirador natural del terreno

Adecuación de la parcela para uso público mediante la ejecución de una senda de gravilla compactada de 1 m de anchura, colocación de 4 bancos de madera tipo rústico y plantación de 6 árboles autóctonos.

Finalmente se ha realizado una limpieza del terreno eliminando las malas hierbas mediante el paso de rotavator y posterior siembra de pradera natural.

La superficie total de la parcela que se ha restaurado es de 3.460 metros cuadrados.